

Policía prevé progreso en el caso Morales

Por ANA VECIANA-SUAREZ
Redactora de El Miami Herald

La policía metropolitana de Dade, que investiga el asesinato a tiros de Ricardo (Mono) Morales, informó que espera "un importante avance" y un posible arresto en el caso para fines de esta semana.

El lunes, la policía seguía buscando al hombre que disparó el mes pasado contra el terrorista convertido en informante en un concurrido bar de Key Biscayne, pero señaló que se sentía confiada en que el caso será solucionado.

"Esperamos un importante progreso para el fin de semana y probablemente pidamos a la Oficina del Fiscal Estatal una determinación de lo que poseemos", expresó el teniente metropolitano de homicidios Al Harper.

Inmediatamente después del baleo de Morales, ocurrido el 20 de diciembre, la policía anunció que conocía la identidad del agresor, pero admitió tener que efectuar una gran cantidad de investigaciones previas al arresto del sospechoso.



Ricardo Morales: víctima

"Es difícil decir cuándo", manifestó el sargento de Dade John Jones. "Hay que ir paso a paso. Nada se ha producido todavía, pero la investigación continúa".

Entre 10 y 15 personas presenciaron en altas horas de la noche el asesinato en Cherry's, el lounge situado en el Roger's on the Green Restaurant, pero huyeron

Continúa en la página 5

Espera la policía próximo arresto

VIENE DE LA PAGINA 1

después del suceso. La policía dijo haber buscado afanosamente a los testigos y hablado con ellos, pero rehusó dar los nombres de los entrevistados.

Rogelio Novo, propietario del Roger's on the Green y considerado por los agentes policiales uno de los sospechosos al ocurrir el incidente, no ha sido interrogado por la policía. El abogado de Novo, Roy Black, afirmó que su cliente es inocente.

"El señor Novo no le disparó al señor Morales. Quizás sea por eso que no lo han interrogado", observó Black.

El abogado Michael von Zamft expresó que su cliente, Orlando Torres, empleado de una armería, puede que sea interrogado a fines de esta semana en relación con el suceso.

"Me dijeron que les gustaría hacerle preguntas acerca del baleo", expresó Von Zamft. "No existen motivos, que yo sepa, para ello".

La policía indicó que todavía considera que el suceso fue una simple pelea de bar y no un crimen de intriga, ni un resultado del pasado de altibajos de Morales.

"Eso no ha cambiado. Seguimos creyendo que fue una pelea por un trago", comentó Jones.

El abogado de Morales, John Komorowski, acusó a la policía de "blanquear" el caso de Morales.

"Si usted es capaz de creer que se trató de una simple pelea de bar, entonces yo puedo venderle un puente con una cabina de peaje", comentó Komorowski. "Fue todo un golpe profesional".

Morales, de 43 años, condujo su resplandeciente Cadillac al bar de Key Biscayne la noche en que resultó asesinado. Su acompañante era Nancy Lamazares Cid, compañera de mucho tiempo y viuda de un narcotraficante asesinado.

La policía informó que Cid, histórica, continuaba junto a Morales cuando los agentes lo hallaron ensangrentado sobre el piso alfombrado del bar. Fue trasladado al hospital Mercy, donde murió al día siguiente.

Agente doble, y a veces incluso triple, Morales trabajó para la Agencia Central de Inteligencia

(CIA) y fue en una ocasión el más alto funcionario de la policía secreta de Venezuela. El año pasado, Morales admitió su participación en 1976 en la colocación de una bomba que explotó en un avión de la aerolínea Cubana de Aviación cuando despegaba de Barbados, suceso en que murieron 73 personas.

En 1980, se convirtió en informante estatal en la investigación de narcóticos Operación Tick-Talks. El juez de circuito Gerald Kogan dejó sin efecto los casos surgidos en dicha operación, tras opinar que la palabra de Morales no era fiable.

Amotinados liberan a 4 guardias

OSSINING, Nueva York — (UPI) — Los presos que se amotinaron en la prisión del estado de Ossining anunciaron el lunes por la noche la liberación de cuatro de los 17 guardias que han mantenido en rehenes durante tres días. Funcionarios del estado sólo declararon que el anuncio de los prisioneros "no era del todo inexacto".

Los prisioneros, en un anuncio hecho a través de un altoparlante, informaron que cuatro de los rehenes habían sido liberados el lunes a cambio de alimentos.

Los presos alegaron antes que habían soltado a otros rehenes, pero los funcionarios no confirmaron ese anuncio.

Los hechos se produjeron después de que los funcionarios estatales presentaron a los prisioneros una propuesta dirigida a poner fin a la peor rebelión en una cárcel del estado desde los motines de Attica en 1971.

El vocero del Departamento Correccional Lou Ganim declaró inicialmente que los negociadores habían hecho "un trato" para la liberación de los rehenes, pero luego modificó su declaración.